

Ein immer kleiner werdender Kreis von treuen Freundinnen und Freunden
trauert um

Paulette Kraenzlin-Gayda

Sie ist nach kurzer Krankheit am 22. Januar 2026 in ihrem 102. Altersjahr
verstorben.

Ihr positives Wesen und ihre intuitive Menschenkenntnis haben viel dazu
beigetragen, dass sie ihre Lebensziele verwirklichen durfte. Paulette liebte
es, Freundschaften zu schliessen und Menschen miteinander bekannt zu
machen. Bis zuletzt antwortete sie auf die Frage, wie es ihr gehe: «Ich bin
dankbar, mir tut nichts weh!»

Paulette wünschte keine Abdankungsfeier. So wurde sie still bestattet.

Leidadresse: Frau Virág Fuli, Wilfriedstrasse 2, 8032 Zürich